



Herrn
Oberbürgermeister Dr. Müller

über
Magistrat

und

Frau
Stadtverordnetenvorsteherin Thiels

an den Revisionsausschuss

Der Magistrat

Dezernat für Bürgerangelegenheiten
und Integration

Stadträtin Birgit Zeimetz-Lorz

18. November 2018

Sponsoring des SV Wehen-Wiesbaden durch ELW

Beschluss-Nr. 0110 vom 28.05.2008, (SV-Nr. 08-F-01-0047)

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

Unterstützt der städtische Eigenbetrieb ELW den Fußballverein SV Wehen-Wiesbaden und wenn ja in welcher Form und in welcher finanziellen Höhe?

Wurden für die abgelaufene Saison Karten für Steh- bzw. Sitzplätze bzw. Business- / Logenplätze erworben?

Ist ein solcher Kartenerwerb für die nächste Saison geplant?

Sind, sofern Karten erworben wurden, diese kostenlos bzw. für einen ermäßigten Preis abgegeben worden?

Wenn ja, wer hat mit welcher Begründung eine solche Karte erhalten?

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Entsorgungsbetriebe der Landeshauptstadt Wiesbaden (ELW) hatten in der vergangenen Saison dem Fußballverein SV Wehen-Wiesbaden ein Angebot für die Reinigung des Stadionumfeldes nach jedem Heimspiel unterbreitet. Hierbei haben sich die ELW dem freien Wettbewerb mit anderen Bewerbern für diese Leistung gestellt.

Es hat sich gezeigt, dass das ursprünglich von den ELW gemachte Angebot nicht wettbewerbsfähig gewesen ist. Die ELW hatten dennoch ein großes Interesse an dem Auftrag wegen der Etablierung einer neuen Dienstleistung, der Erzielung eines Deckungsbeitrages vorhandener Fixkosten, der publikumswirksamen Darstellung der

Leistungsfähigkeit gegenüber den Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern und der Auslastung vorhandener Kapazitäten. Aus diesen Gründen wurde eine Angebotskorrektur vereinbart.

Die Bezahlung der von den ELW erbrachten Leistung durch den SV Wehen-Wiesbaden erfolgte dann in Geld- und Sachwerten. Für die Reinigung des Stadionumfeldes an den Heimspieltagen erfolgte die Bezahlung in Höhe von 38.580 €. Zusätzlich überließ der SV Wehen-Wiesbaden den ELW 6 Dauerkarten in Form von Einzelkarten für die Heimspiele. Diese Dauerkarten wurden als Anreiz für erbrachte Leistungen von ELW Mitarbeitern an dem Projekt „Gesundheitsvorsorge“ unter diesen verlost.

Inzwischen wurde der Auftrag zur Umfeldreinigung durch den Verein gekündigt. Daher stellt sich die Frage des Kartenerwerbs für die kommende Saison nicht.

Mit freundlichen Grüßen